

lunes 12 de junio de 2017

El Ayuntamiento de Antequera adjudica las obras de remodelación de la plaza de San Sebastián a la empresa local Acedo Hermanos como resultado del concurso público realizado para el desarrollo de dicho proyecto

Las obras de remodelación integral de la plaza de San Sebastián en Antequera han sido adjudicadas en el mediodía de hoy lunes 12 de junio a la empresa Acedo Hermanos como resultado del preceptivo concurso público que se ha realizado para el desarrollo de dicho proyecto.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

14 empresas del sector han participado finalmente en este procedimiento público de adjudicación de obras en el que el Ayuntamiento de Antequera admitió finalmente 9 debido a deficiencias en documentación requerida en las otras 5. Acedo Hermanos ha alcanzado en la baremación de las ofertas presentadas 100 puntos, seguida por Ferson (97,89 puntos), Trafisa (93,78 puntos), Rebollo (92,73 puntos) y Maygar (88,03 puntos).

El importe de licitación de las obras asciende a 476.000 euros, a los que se añaden otros 100.000

euros en concepto de mejoras ofrecidas por la empresa adjudicataria, que ha conseguido la máxima puntuación técnica con 20 puntos. Estas mejoras adicionales repercutirán la señalización luminosa de la calzada, entoldado en la zona próxima al Hotel Plaza de San Sebastián, habilitación de un aljibe para la recirculación del agua de la fuente de la plaza, así como la instalación de una isla de contenedores soterrados en San Agustín. Además, Acedo Hermanos se ha comprometido a la reducción del plazo de ejecución de la obra a 4 meses.

La previsión del Ayuntamiento de Antequera es que estas obras de remodelación de la céntrica y neurálgica plaza de San Sebastián comiencen a lo largo del mes de julio.

